

PRIME MINISTER . PREMIER MINISTRE

Du 27 au 29 mai 2022

Chers amis,

Je suis heureux de présenter mes salutations les plus chaleureuses à toutes les personnes qui participent à la 38^e Assemblée diocésaine annuelle du Diocèse du Canada de la Sainte Église apostolique arménienne.

Pour l'instance permanente, qui est composée de délégués élus de la communauté laïque et du clergé des paroisses de l'ensemble du pays, cet événement constitue une occasion de se réunir afin de discuter des enjeux importants concernant l'Église. Je suis convaincu que vos échanges seront fructueux et enrichissants sous la sage direction du primat de votre diocèse, Sa Grâce l'Évêque Abgar Hovakimyan.

Je tiens à féliciter les organisateurs pour les nombreux efforts qu'ils ont consacrés à la planification de cette rencontre. Je suis persuadé que tous les participants apprécieront de se rassembler dans la foi et l'amitié.

Au nom du gouvernement du Canada, je vous souhaite un rassemblement des plus enrichissants.

Cordialement,

Le très hon. Justin P. J. Trudeau, C.P., député Premier ministre du Canada